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実行委員会だより
文京区立金富小学校 ＰＴＡ実行委員会
令和３年度 第３号　１０月１１日発行

第３回実行委員会 報告　　　　　　　　　　　　　　　　９月２５日（土）に開催しました。

あいさつ

ＰＴＡ会長 佐々木 宏

　緊急事態宣言中であるため、今回もオンライン開催となります。今後のコロナの状況がわかり
ませんが、子どもたちの未来のために活発なご意見をお願いいたします。

校長先生 山田 晴康

　本日は、土曜授業で３時間、子どもたちが学校に来て学習をしたところです。保護者の方にも
授業公開とあわせて道徳授業地区公開講座をご覧いただく予定でしたが、緊急事態宣言下のため
公開中止となりました。各学級での授業の様子はプリントで配布いたしますのでご覧ください。
　体育学習発表会について、今週、子どもたちの練習を見に行ってまいりました。保護者の方、
他の学年、先生方が応援してくれているということを感じながら、本当に一生懸命やっている子
どもたちの姿を見て、胸を熱くしているところです。今回は児童のみで実施するというご連絡を
したところですが、子どもたちの頑張りを伝える方法として、保護者の皆様にはオンラインとい
う形で、子どもたちの思い「ここまでやってきたよ！」という胸を張った姿をお届けできるよう
私たちも一生懸命準備を進めているところです。新しい形での体育学習発表会をお届けするとい
う取り組みにつきまして、ＰＴＡ本部の皆様と共に、試行錯誤しながら進めてまいります。
　また、ＰＴＡ活動におかれましても、今後の活動の方向性を考える上で、いろいろな議題が出
されています。私たちも一緒に、一歩一歩、確実に歩んでいけるところを一緒に考えて進めてい
きたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

副校長先生 室本 辰也

　工事関係はほぼ終了し、第１校庭にある構台の撤去作業に入りました。校舎西側に位置する外
壁の塗装工事も終え、足場の撤去作業を行っています。作業構台および足場は１１月ぐらいまで
残る見込みです。なお、学校施設開放について、問い合わせを多くいただいておりますが、緊急
事態宣言中は区から受付許可の通知がきておりませんので、もうしばらくお待ちください。
　欠席連絡について、連絡帳を使用することになっていましたが、コロナ禍に入ってからは電話
あるいは、ＦＡＸで欠席連絡しても構わないということになっております。時間としては、でき
れば８時２０分までにお電話いただけると、健康観察の時間に間に合い、担任が把握できるよう
になりますので、よろしくお願いいたします。
　【後記】施設開放は、１０月１日から再開いたしました。

令和３年度 活動スローガン
立ち止まるな金富小ＰＴＡ 〜 子どもたちの未来のために 〜
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議題

1．事業報告 2．学校より 3．質疑応答 4．その他

1.事業報告

1) 各種地域イベントの中止について

　１１月２８日に予定されていました「第４６回 礫川マラソン大会」について、参加者および従事
者の安心・安全の観点から、本年度も中止とすることが決定されました。楽しみにしていた皆様に
おかれましては、大変申し訳ございませんが何卒ご理解をいただきますようお願い申し上げます。

2) オンライン謎解き脱出ゲーム＆ビンゴゲーム

　８月２２日、大塚青少年健全育成会事業の運営補助に参加しました。本校からはＰＴＡ副会長の
２名がサングラスに黒ネクタイ、黒スーツ姿の潜入工作員役でイベントを盛り上げました。当日は
３セッション、区内６つの小学校で計１００名以上の参加となり、とても楽しかったとのお言葉を
たくさんいただきました。今後は、１１月の９地区合同イベントに向けて準備してまいります。

3) 体育学習発表会のお手伝い

　１０月２日の体育学習発表会のライブ映像配信について、実行委員会を中心とした２１名でお手
伝いします。【後記】保護者の観覧方法については、学校の方でもギリギリまでご検討を重ねてい
ただき、ＰＴＡ会員有志の熱意あるご支援を受け「リモート参観」という形で、実現することがで
きました。コロナ禍において難しい状況でのご決断、学校関係者・会員の皆様におかれましても、
２週間という短い準備期間でのご協力、本当にありがとうございました。

4) 次年度のＰＴＡ役員選出について

　昨年からのコロナ禍において、保護者同士がほとんど対面できていない学年もあり、従来のよう
な推薦による指名活動が難しい現状があります。これまでとは違う形での選出方法も視野に検討し
ておりますので、本年度のＰＴＡ指名委員の活動に、ご理解とご協力をお願いいたします。

5) キッズセキュリティ・ミマモルメの導入決定

　９月１３日〜２０日に実施したアンケートでは、お忙しい中、たくさんの皆様にご回答いただき
ありがとうございました。お寄せいただいた全てのご意見・学校へのご要望を共有させていただき
これからのＰＴＡ活動の総合的な見直しに繋げていけたらと思います。今回の集計結果を踏まえ、
年度内のミマモルメの導入に向けて、調整を進めてまいります。

⬅《別添資料 PDF
　　クリックして、リンク先を開く》

令和３年度 金富小学校ＰＴＡ
「ＰＴＡリモート活動に関する
アンケート」集計結果

⬅《別添資料 PDF
　　クリックして、リンク先を開く》

令和３年度 金富小学校ＰＴＡ
リモート活動の取り組み

6) ＰＴＡ連合会等の組織活動

　下記の日程で、地域自治会等の校外活動に参加いたしました。
✓ 　８月２２日（日）：大塚青少年健全育成会　オンライン謎解き脱出ゲーム＆ビンゴゲーム
✓ 　９月２３日（木）：文京区小Ｐ連　スポーツ大会キャプテン会議（オンライン開催）
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https://drive.google.com/uc?id=1meA8_ug-WpG9l5arNcYbnzxZEFjjtAch
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https://drive.google.com/uc?id=1BfttnXMheiganxxW4n8QsD4XcmJ42qCP
https://drive.google.com/uc?id=1BfttnXMheiganxxW4n8QsD4XcmJ42qCP


7) 本部の活動報告・諸連絡等

　転出された先生方にお世話になった感謝の意を表し、記念品（図書カード）をお贈りしました。
また、校内での打ち合わせ、作業に伴う飲料・衛生用品等の備品を購入しています。＜会計より＞

　互助会事業「キッザニア無料招待」の抽選と当選者への発送を行ないました。＜書記より＞

2.学校より

1) 『広報誌かなとみ』の発行について

　かなとみ２０４号ができあがりました。広報委員の皆様には私の元にもインタビューに来ていた
だき、２学期からの新しい教員、スタッフにもご対応いただきありがとうございました。教職員、
一人一人の紹介の中で、いつもとちょっと違う姿をご覧いただくことで、より教職員を信頼してい
ただけることに繋がればいいなと思っております。＜校長先生より＞

2) 校内行事の開催について（体育学習発表会）

　東京都では感染者数も減少してきていますが、夏休み中から９月に入ったあとも、文京区内の小
中学生に感染がある状況です。教育委員会とも今後の大きな行事について相談をしてまいりました
が、なかなか先が見えない状況では、緊急事態宣言が解除されたとしても、子どもたちの安全を守
るためには、新しい実施方法も考えるべきであろうと感じております。保護者の皆様には、生の子
どもたちの姿を見てもらう機会が本当に少ないこと、そして子どもたち自身にも直接保護者の方に
伝えたいという気持ちがあること、それはもう重々、私たちも受け止めているところです。ただ、
やはり、感染症の状況や子どもたちの健康・安全等も含めてどのように守っていくかという中で、
苦しい決断をさせていただく状況が続いております。いろいろなお考えがある中だと思いますが、
ご理解をいただきたくよろしくお願いいたします。＜校長先生より＞

3.質疑応答

1) ＧＩＧＡスクール構想で保護者ができること

　学校配布のタブレット端末の取り扱いについて、学校だけに管理をお任せしていくのではなく、
保護者も一緒に見守っていきたいと思います。＜会長より＞

　都内小学校のタブレット端末を利用したいじめ問題の報道を受け、不安を感じた保護者の方々も
いらっしゃることと思います。私たちも大変なショックを受けました。本校のタブレット端末の設
定は、文京区教育委員会より配布されたプリント『タブレット端末の使用について』に準じており
ます。　本校では、タブレット端末の設定確認に加え、校内でのいじめの未然防止と早期発見・早
期対応につきましても、改めて、全教職員に確認および指導したところです。＜校長先生より＞

　ＰＴＡ会長様より事前にいただいたご質問に関して、学校でのタブレット端末の活用方法など、
校内で整理した内容について、ご回答いたします。＜副校長先生より＞

【ネットリテラシー教育】

　ＳＮＳ東京ノートは、情報モラル教育の基礎として十分に考慮されている教材ではありますが、
ＩＴ技術の進歩は日々目覚ましく、教育が時勢に追い付いていない部分に関しては、現状に見合っ
た指導を追加していくことが重要と考えています。ただ、学校でできることにも限界がありますの
で、家庭教育との連携を図りながら、子どもたちを見守っていかねばならないと考えています。
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【いじめについての対策】

　配布したタブレット端末にはチャットなどのアプリを自由に使用することができないよう、機能
制限をかけてあります。一部のアプリには考えを共有する画面がありますが、万が一、トラブルに
つながる書き込みがあった場合には、教師側でも対応できるように管理・監視をしております。

【保護者の理解と見守り】

　クラスでのタブレット端末の使用場面や使い方など、ぜひ、ご家庭でも話題にしていただけると
大変ありがたいです。それぞれ教員の方も得意分野から手を広げ、連絡帳や学習面の利活用と、今
まさに、頑張ってトレーニングを積み重ねているところです！まず、タブレット端末を起動すると
「L-Gate（エルゲート）」というウェブアプリが開き、その中に様々な教材アプリが登録されてい
ますので、ぜひ、ご家庭でも色々と触ってみていただければと思います。

● Microsoft Teams（チームズ）…… コミュニケーションツール
→ チャネル機能（チャットや連絡掲示板）／ライブイベント機能（オンライン動画視聴）

● オンライン教材 ミライシード …… タブレット学習用オールインワンソフト
→ ドリルパーク（練習問題）／ムーブノート（共同学習）／オクリンク（授業支援ソフト）

　ご家庭で心配になることといえば、生活への影響や視力低下などが、挙げられるかと思います。
就寝前の使用を控える、適宜休憩を取って目を休めるなど、ご家庭でも見守りをお願いします。

【家庭の教育に望むこと】

　学校では、情報モラル教育、道徳教育、アサーションなどの「心の教育」に取り組んでいます。
ご家庭では、タブレットを利用する際のルール作りをしていただきたいと思っています。例えば、
あらかじめ充電方法や保管場所を決めておくと、夜中にあるべき場所になければ「布団の中でこっ
そりと見ているかも…」と、寝不足になっている理由などに気がつきます。各々の家庭内ルールに
ついて、ＰＴＡネットワークで情報交換ができると、より有意義になるのではないでしょうか。

4.その他

1) 「ＰＴＡ目安箱」の運用について

　本校ＰＴＡ活動に関するご意見やご提言をお寄せいただくため、目安箱を設置します。ＰＴＡを
取り巻くあらゆる場面で気が付いたことや話し合いたいこと、アイデアをお聞かせください。今後
のＰＴＡ活動の参考とさせていただき、会員皆様との意思疎通、風通しを改善できれば幸いです。
（手紙の様式については問いません。）

　【後記】Ｃルーム入り口の横に「ＰＴＡ目安箱」を設置しました。
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委員会・サークルの活動報告と今後の予定

委員会活動

学年委員会 ７月に学用品費用の会計監査を行いました。ベルマーク収集活動については、現時点では未定です。今

後の状況を見ながら、時期や方法を検討していきます。

ふれあい委員会 ２学期始業式が少し遅くはなりましたが、初日と２日目は交通安全旗持ちを行いました。元気に登校する

子どもたちと、短時間ではありますが、ふれあうことのできる貴重な時間でした。 検討を行っていた親子
ふれあいイベントは、本年度も中止となりました。残念ですが、検討事項は来年度に引き継ぎ、今後に生

かせればと思います。

広報委員会 ９月に『広報誌かなとみ ２０４号』を発行しました。なお、後期の発行については、今後の各種イベントの
開催予定が曖昧なため、調整中です。

指名委員会 来年度の役員指名に向けて、適宜お声かけを行っております。

サークル活動

図書ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ部 緊急事態宣言中にて読み聞かせ活動は休止していますが、図書室の飾り付けなど、整備活動は図書担

当教員と相談しながら継続して行う予定です。

ｺｰﾗｽ部 今後の活動を役員で話し合いました。まだ何も決まってはいませんが、いつかできると希望を持って、今

後の課題曲を２曲決めました。世間の状況が落ち着いてきたら、学校と話し合い、少しずつ対面の練習

をして行きたいと話し合いました。

卓球部 緊急事態宣言下につき、活動は行っていません。

ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ部 緊急事態宣言中のため、引き続き自粛中となります。

ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ部 体育館の使用許可が下りるまで今後の予定は未定になります。

★次回、第４回実行委員会　１１月６日(土) １４：００～　場所：オンライン会議

以上
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